

#SÜD 30. Juni 2015

Kneten ohne Knete ein voller Erfolg!

Die EVG Betriebsgruppe der S-Bahn München veranstaltete am Montag den 22.06- und am Freitag den 26.06. zwei Infotage unter dem Motto „Kneten ohne Knete“. Und beide waren ein voller Erfolg. Als besonderes Highlight waren an diesen Tagen Physiotherapeutinnen der Physiotherapie Vogel aus München am Ostbahnhof im 3. Stock zu Gast.



Die EVG Betriebsgruppe der S-Bahn München veranstaltete am Montag den 22.06- und am Freitag den 26.06. zwei Infotage unter dem Motto „Kneten ohne Knete“. Und beide waren ein voller Erfolg. Als besonderes Highlight waren an diesen Tagen Physiotherapeutinnen der Physiotherapie Vogel aus München am Ostbahnhof im 3. Stock zu Gast.

Interessierte Kolleginnen und Kollegen konnten sich so direkt in einem separaten Raum den Stress aus den Knochen kneten lassen und das auch noch kostenlos! Das Angebot kam dabei so gut an, dass die Termine nach nur wenigen Stunden komplett ausgebucht waren.

Der Hintergrund der Aktion ist unsere EVG Leistung „Physio für dich“ vom Fonds soziale Sicherung. Dieser bietet 6 kostenlose Behandlungen pro Kalenderjahr für alle EVG Mitglieder bei einem Physiotherapeuten in deiner Nähe.

Neben der Massageaktion beherrschte natürlich der aktuelle Tarifabschluss die Diskussionen mit den Kolleginnen und Kollegen. Vor allem die Lokführer zeigten sich sehr interessiert am Abschluss der EVG, hatten jedoch auch einige Fragen zur Anwendbarkeit. So entstanden viele tolle und diskussionsreiche Gespräche.

Neben einem Infostand der EVG, waren auch unsere starken Partner, die GUV/Fakulta sowie der Fonds soziale Sicherung vor Ort. Viele Kolleginnen und Kollegen wissen gar nicht, was sich alles hinter einer EVG Mitgliedschaft verbirgt. Umso wichtiger ist es, vor Ort präsent zu sein und die Leistungen direkt zu den Kolleginnen und Kollegen zu bringen. So war zum Beispiel der Kinderbetreuungszuschuss von 250 Euro pro Kind ein echter Renner.

Verdursten und verhungern haben wir die Kolleginnen und Kollegen übrigens auch nicht lassen. So gab es frischen Kaffee und leckere Süßigkeiten zur Stärkung.

Wir sagen Danke an die Betriebsgruppe für die Unterstützung an zwei tollen Tagen bei der S-Bahn München. Wir freuen uns schon aufs nächste Mal.